



Homenaje a extraordinarios profesionales de la Salud cubana



Con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, tuvo lugar este viernes en la tarde, desde el Salón de Protocolo del Consejo de Estado “El Laguito”, el Acto Nacional de Condecoraciones a profesionales muy destacados del sector de la Salud.

Alina Perera Robbio, 7 de Diciembre de 2024

Porque todo homenaje será poco, porque ellos son orgullo de una nación que venera la vida, tuvo lugar este viernes en la tarde, desde el Salón de Protocolo del Consejo de Estado “El Laguito” y con la presencia del Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el Acto Nacional de Condecoraciones a profesionales muy destacados del sector de la Salud.

Como la grandeza tiene rostros, en la jornada de homenajes se otorgó la Orden “Lázaro Peña de III Grado” a dos cubanos con extraordinarios méritos laborales. Fue el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba quien colocó la medalla al doctor José Hernández Hernández, de la provincia de Matanzas y especialista de I y II Grado de Pediatría; con más de 40 años en el universo médico; y Vanguardia Nacional por 16 años consecutivos.

Igualmente, el Jefe de Estado puso la medalla al Licenciado en Enfermería Leonel Puentes Ramos, de la provincia de Ciego de Ávila, quien tiene en su haber 40 años de labor ininterrumpida y ha sido Vanguardia Nacional durante siete años seguidos.



Foto: Estudios Revolución

En la tarde de viernes que reverenció la entrega más admirable, directivos y secretarios sindicales de cuatro centros laborales recibieron de manos del Presidente Díaz-Canel la bandera “Proeza Laboral”, por la ardua labor desplegada en la recuperación tras los daños que dejó el huracán Oscar a su paso por la provincia de Guantánamo.

A propuesta del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Salud, el Secretariado Nacional de la Central de Trabajadores de Cuba acordó entregar la Bandera a la Unidad Empresarial de Base (UEB) de Farmacia y Óptica de Baracoa; al Policlínico IV Congreso, del municipio de San Antonio del Sur; al Policlínico Ciro Frías Cabrera, del municipio de Imías; y al Policlínico Patricio Cierra Alta, del municipio de Maisí.

Durante el Acto Nacional de Condecoraciones, fue entregada la Medalla “Jesús Menéndez” a 11 trabajadores y a un colectivo laboral, los cuales ostentan extraordinarios méritos. Y fueron merecedores de la Distinción “Manuel Fajardo Rivero” 26 compañeras y compañeros, como reconocimiento a los logros alcanzados en años de entrega al sector de la Salud.



Foto: Estudios Revolución

“Sigamos construyendo juntos una Medicina que no solo sane cuerpos sino que también inspire y transforme vidas”, expresó el titular de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda, en la intervención central del acto que también contó, además de otros dirigentes, con la presencia del Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández; así como con el Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales Ojeda -ambos, miembros del Buró Político.

“No solo estamos aquí -dijo Portal Miranda- para reconocer méritos individuales, que son muchos, sino que queremos hacer de este momento un espacio también para honrar el legado colectivo de nuestra nación, que ha hecho de la Salud Pública un pilar fundamental de su proyecto social y revolucionario”.



Foto: Estudios Revolución

“Hoy rendimos tributo, además, a la vida y obra del doctor Carlos Juan Finlay, paradigma de la ciencia y la Medicina en nuestra región. Su descubrimiento sobre la transmisión de la fiebre amarilla marcó un antes y un después en la historia de la Medicina y nos recuerda que la responsabilidad con el bienestar humano transciende las fronteras del espacio y el tiempo”.

A los excepcionales trabajadores, afirmó el titular: “Queridos homenajeados, ustedes representan la esencia de esos valores que defendemos y cultivamos como nación. En cada consulta con la que llegan a nuestros barrios, en cada misión internacionalista, en cada investigación que amplía los horizontes de la ciencia, ustedes siguen ratificando que la Medicina en Cuba no es solo una profesión sino también una expresión de amor y de compromiso con la humanidad”.

“Este año, marcado por el impacto de fenómenos naturales en el territorio nacional y desafíos económicos cada vez más complejos, ha sido igualmente testigo de esfuerzos extraordinarios en nuestro sector, donde miles de trabajadores se crecen a diario y muchas veces, de manera anónima, superan constantes dificultades para brindar la mejor atención a sus pacientes”.



Foto: Estudios Revolución

José Angel Portal Miranda reflexionó que, a las limitaciones materiales ocasionadas en su mayoría por la injusta política de bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos, se suman actualmente los enfrentamientos “a enfermedades emergentes y reemergentes, que multiplican los retos en nuestras instituciones”.

“Estimados colegas -enfatizó el titular-, las condecoraciones y reconocimientos que reciben hoy no solo distinguen sus logros y de las instituciones a las cuales representan, sino que además son muestra de la confianza que el pueblo cubano deposita en cada uno de ustedes”.

En nombre del Partido Comunista, del Gobierno, del ministerio de Salud Pública, y especialmente del pueblo cubano, el titular expresó “el más profundo agradecimiento” a los homenajeados, por ser “el corazón latente de un sistema de Salud que, pese a las adversidades, es orgullo y baluarte de la Patria”.



Foto: Estudios Revolución

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**